

chef de l'état major de l'armée qui m'annonce avoir envoié l'ordre au fils de Chaix de venir me joindre à St. Réme ; je suis étonné que l'intéressant jeune homme ne m'en ai encore rien dit ; je l'attends avec l'emprèsement de l'amitié. j'ai écri deux fois à Chaix le pere depuis que j'ai quitté la division du Centre — point encore de Réponce ; j'espere que tu seras plus obligeant mon cher St Prix, je ne te demande qu'une seule petite lettre par décade, c'est bien peu pour quel qu'un qui te regrette mille fois par jour au moins.

je t'embrasse comme je t'aime de tout mon cœur.

FONTBONNE.

mes honneurs à l'aimable famille Titon.
donne moi des nouvelles des Cavagnac, je n'ai rien vu
d'aussi joli que la fille ainée.

XVIII

ARMÉE
DES ALPES
ET D'ITALIE

Liberté . . . Égalité.

Au Quartier-Général de Saint-Rême le 12 vendémiaire
l'an 4^e de la République Française, une et indivisible.

LE GÉNÉRAL DIVISIONNAIRE FONTBONNE

*Commandant la droite de l'Armée d'Italie.
au Représentant du Peuple St Prix.*

je suis bien impatient de recevoir de tes nouvelles, mon ami, elles me sont précieuses dans tous les tems à plus forte